Bürgergemeinde Münchenstein

Die Kulturkommission lädt ein zum



«BRASS-KONZERT» mit dem QUINTETTO INFLAGRANTI

Wann Freitag, 29. September 2023

Zeit 20 Uhr (Saalöffnung 19.30 Uhr)

Wo Trotte Münchenstein

Hauptstrasse 25

Eintritt CHF 25.–

Verpflegung vor Beginn und in der Pause

Vorverkauf in den Apotheken Gartenstadt

und Zollweiden sowie bei

Gebrüder Loeliger

Velos/Motorgeräte/Mofas

Anfahrt Tramlinie 10 bis Münchenstein

Dorf, Buslinie 58 bis Friedhof

Parking beim Friedhof

Quintetto Inflagranti in Aktion

Fünf Blechbläser beim frischen Spiel ertappt: Mit zwei Trompeten, Horn, Posaune, Tuba und viel Leidenschaft für Musik präsentiert sich das Quintetto Inflagranti. Das musikalische «Feu sacré» erhielt das Ensemble 1993 während der gemeinsamen Studienzeit an der Musikhochschule Zürich. Die Formation besteht aus den Musikern Basil Hubatka und Bernhard Diehl, Trompete, Heiner Wanner, Horn, Niki Wüthrich, Posaune, und Karl Schimke, Tuba. Heute blickt das Ensemble auf eine 30-jährige, erfolgreiche Tätigkeit zurück und freut sich, in zahlreichen Konzerten der Schweiz und im angrenzenden Ausland ein breites Publikum für die festliche und unterhaltende Blechbläserkammermusik begeistert zu haben.

Der musikalische Bogen der fünf Profis spannt sich von Renaissance-Tänzen über musikalische Souvenirs der Klassik und Romantik bis zu jazzigen Rhythmen und bekannten Musical-Melodien. Ihr Repertoire enthält zu einem grossen Teil dank des «Hofarrangeurs» Basil Hubatka selbst arrangierte Stücke.

Am fulminanten Konzert vom 29. September in der Trotte Münchenstein wird das Brass-Ensemble ein Best-of der vielfältigen musikalischen Inflagranti-Taten präsentieren – voller Elan, Professionalität und Leidenschaft. Mit Freude verbreiten die fünf passionierten Musiker den Brass-Virus. Lassen Sie sich anstecken, Sie werden begeistert sein!

Therese Mathys für die Kulturkommission